
Ich gebe Harald Recht, man muss schon sehr genau hinschauen, bevor man sein Herzblut auf die Straße
schüttet. Soweit ich es gelesen hatte, klang es sehr vernünftig, zumal man bei 100 Vorbestellungen auf jeden
Fall verlegt wird.
Aber wie gesagt, gerade in diesen Jahren, in denen der Buchmarkt viele Änderungen erfährt, muss man es
sich genau anschauen.

 :roll:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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